



**UNIVERSIDAD
DEL SURESTE**

ESPECIALIDAD. MEDICINA HUMANA

ALUMNA: DOLORES HORTENCIA DOMINGUEZ LOPEZ

I – SEMESTRE

**MATERIA: INTERCULTURALIDAD Y
SALUD I**

DRA. KATIA MARTINES

ENSAYO.

IMPORTANCIA QUE DEBEMOS DARLE A LA INTERCULTURALIDAD.

La interculturalidad es el significado de conocer las culturas aprender sobre su tradiciones de la cultura así como la cosmovisión de la población que atiende en los servicios médicos. Actuar con absoluto respeto para mejorar el impacto clínico y educativo. La medicina convencional y la tradicional, convive en un mismo espacio. Pero también la interculturalidad no solo se trata que de aquí en adelante los médicos tengamos que aprender única y exclusivamente en el campo y las comunidades.

La Interculturalidad es la salud, experiencias y aportes para el fortalecimiento de los servicios de salud es resultado de los aprendizajes que la Secretaría de Salud ha desarrollado en los últimos años, los cuales han dejado de ser una innovación conceptual para convertirse en experiencia institucional.

La interculturalidad en la vida de medicina es comprender a las personas con problemas analfabeta, con sus lenguas, sobre todo el conocimiento y respeto que se les brinda a los pacientes, la atención que se les dé completo bienestar físico, como mental y social.

El trato digno es tratar a la personas como se debe tener el mismo trato a respecto a la calidad médica.

Sus principales barreras que se conoce son tres esas son el económico, geográfico y cultural ya dicho.

En la interculturalidad se da lo que es la tolerancia que es la buena actitud del personal de salud, como también el respeto y el pluralismo.

Pluralismo como todas las personas es no tener el mismo pensamiento en todo.

El respeto es el valor que debemos brindar como médicos.

También existe lo que es el género en la cultura es el que define o se refiere a los controles, las caracteriza en oportunidades físicas.